
①路線バス廃止 ②嘘だらけの年金 ③農業委員に応募を ④とんでもないカジノ法強行採決他

千福が丘地区にて、『バス路線「千福が丘―

裾野駅」線 廃止説明会の開催』の回覧があ

り、住民の方から問い合わせが寄せられました

ので、市の担当課で、話しを伺ってきました。

静岡県交通基盤部都市局地域交通課には、

地域にとって真に必要な生活交通の確保方策

について協議・調整を行っている「静岡県生活

交通確保対策協議会」が設置されてます。協

議会では、乗合バス事業者が運行する市町か

ら退出（廃止）意向などの申し出があった場合、

関係市町に協議・調整を要請し、その結果を踏

まえて生活交通の確保方策を協議し、確保計

画を策定。関係者は各々の責務において確保

計画に基づき、生活交通確保に努めることとし

ています。

今回、富士急シティバス（株）から市内の 2

バス路線「千福が丘ー裾野

駅」線 突如廃止説明会

路線、東急線（千福が丘―裾野駅線）と須山線

（須山－三島駅線）のそれぞれ一部区間からの

退出を検討したい旨の意向も出され、この間、

事業者、町内会役員、担当課と協議がされた

そうです。富士急シティバス（株）からは、生活

交通であり赤字路線ではあるが、市の補助、黒

字路線（高速バス）からも補てんをしながら運行

しているが、乗客が少なく厳しい状況であるこ

と。また、大きな要因として、運転手の確保が難

しくなっていることの説明がされたそうです。市

職員も出席して 12月 17日千福が丘、 20日に
は須山において説明会が開催されますが、住

民にとって大切な足である公共交通として、事

業者から方向性が示されることになるのではと

のお話しでした。結果などについては、次号で

ご報告させていただきます。

賃金が下がれば年金額が下がるルール

を追加、年金支給額を下げることばかり。

2004 年(平成 16 年)自民党・公明党連立政
権下で行われた年金制度改革は、「百年安心

年金」で今後１００年間は現役時代の収入に対

する年金額の割合を最低５０％保証するから安

自民党・公明党連立政権で

約束した、百年安心年金は

どこへ行ったのか
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心して良いよと言う内容でした。時の厚生大臣

は公明党の坂口力氏で、公明党は「公明グラ

フ」臨時増刊号で公明党だからできる 100年安
心の年金を構築と広報していました。

ここ数年年金

額は下がる一方

で、介護保険料

や地方税まで年

金額から引かれる

状況で手にする

年金額は確実に

減額で年金受給

者は「暮らしてい

くのが大変」。この上更に賃金が下がれば年金

額が下がる新しいルールを今、自民・公明・日

本維新の会の賛成多数で「年金制度改革関連

法案」（年金カット法案）を国会で決めようとして

います。（この明るい裾野が届く時には法案は

成立）

私たち共産党は、国民の年金支給額を減ら

すことは国民の安心の暮らしに影響がでるので

反対をしていますが財源対策として、現在６２

万円の厚生年金保険料の上限を医療保険並

みの１３９万円に引き上げるだけでも１・５兆円

財源が確保できるので実行する様に政府に提

案をしていますがしょうとしません。いつまでも

国民は「騙されていないぞ」、選挙で約束を破

る自民党・公明党、議席を減らしましょう。

（記：小澤良一）

特に裾野郵便局前の横断歩道・千福「ことぶ

き橋」西の交差点。

裾野警察署ができて頻繁に警察官を見かけ

ることになりました。信号の横断表示灯の新設

や自動車免許証の更新が市内でできる等利点

はありますが、一方交通事故防止の取り締まり

横断歩道の一旦停止や信号

機のない交差点の一旦停止

を実行しましょう

が厳しくなっています。特に目に付くのは、裾

野郵便局前の横断歩道一旦停止違反、警察

官が民間駐車場に待機監視していて郵便局の

往復者が立っているのに見逃して横断歩道一

旦停止を怠るとパトカーやバイクで追跡、違反

行為として処罰されています。千福の寺、普明

寺の東名トンネルを西進、ことぶき橋と市道１－

５号線（通称根方街道）の交差点の一旦停止

違反で処罰受けることになってしまった運転手

があります。特

に年末は交通

標識を良くみて

交通安全運転

を実行して行き

ましょ う。

（記：小澤良一）

昨年の国会で、農協「改革」関連法の一環と

して農業委員会等に関する法律（農業委員会

法）の「改正」が成立し、今年４月から施行され

ました。それに伴い裾野市議会 12 月定例会で
条例改正がありました。

具体的改正内容として、裾野市農業委員会

委員定数条例の全部改正があり、農業委員の

定数を 23 人から 12 人に変更。新たに法の規
定に基づき農地利用最適化推進委員を 10 人
設けます。改正点は、

★選挙による委員選出は廃止。市町村長によ

る任命制に変わります。任期はこれまでと同じ 3
年。

★農業協同組合、農業共済組合、土地改良

区、議会の選任委員の推薦規定は廃止

★農業委員の１／２以上は、認定農業者とす

る。（一定の要件を満たす場合には、議会の同

意を得た上で１／４とする）

★農業委員には、青年（ 50 歳未満）、女性、中

農業委員会に関する条例の

改正がありました 多く人の

応募を期待します



立委員（利害関係を有しない者）を含む

★農業委員とは別に農地利用最適化推進委

員を新設します。

推進委員は、農業委員会が、農地利用の最

適化を推進する担当区域を定めて委嘱するも

ので、「主に合議体としての意思決定を行う農

業委員とは別に・・・担い手への農地利用の集

積・集約化、耕作放棄地の発生防止・解消等

の地域における現場活動を行う（農水省・農業

委員会法改正について・ 15 年９月）」とされて
います。

現在の裾野市の農業委員の任期は、来年の

７月 19日までです。
（改正前）

↓（改正後）↓

（農林振興課資料より）

条例改正され、農地の有効利用や耕作放棄

地の解消、地域農業の振興など農業委員会の

役割発揮がますます求められます。このほか、

鳥獣害の防止対策、直売所など地産地消の取

り組み、学校給食への地場農産物の供給、都

市住民と農家の交流なども期待されます。

前代未聞！信じられない暴走強行採決。

読売、産経も批判し、公明党さえも党議拘束

外す。カジノ法案という名のギャンブル法案。

これはアベ政権の驕りの極みだ！奢れる者

久しからず、カジノ法案はアベ政治滅びへのギ

ャンブル道。博打は罪です。スポーツ選手など

が博打に手を出して選手生活を棒に振った出

来事が先ほどあったばかり。

しかし、国会でも憲法無視の無法行為、沖縄

東村高江でも無法行為をやっているので、こう

なったら博打もいけいけどんどんということか。

全国紙の読売新聞、朝日新聞、毎日新聞、

日本経済新聞、産経新聞はカジノ法案反対を

鮮明に打ち出し、その他、 NHK を除く全マス
コミが反対しているといっていい現状です。

新聞各紙(40紙から抜粋)の見出しから。
「カジノ経済破綻 転換進める 中国･マカオ」

「収入源で GDP マイナス 20％」 「腐敗の温床
に」「経済 共に低迷」「米 23 州で合法化」 「成
人人口の 1 ％が『依存症』」 「利用者の分散」
「人の不幸を踏み台

にするのか」 「危う

い賭博への暴走」

「思考の府も審議放

棄か」 「モラル欠く

危険な賭」「とても容

認できない」「国会の

形骸化は許されぬ」

「賭博が経済対策なのか」 「あまりにも乱暴な

採決強行」 「根本的議論が置き去りだ」 「国民

不在の成立は認めない」。

マスコミが大反対するカジノ

法案を自公維が強行採決

国が博打OK？とんでもない



トランプ氏が TPP から離脱するというのに安
倍首相は一層 TPP に固執しています。アメリカ
が抜けての TPP発効は事実上不可能になった
のに、「 TPP 、 TPP 」と繰り返すアベ首相。
そしてトランプ次期アメリカ大統領が「就任時

に抜ける」と言明しているにもかかわらず、日本

の国会で強行採決。安倍首相の自己宣伝のた

めの TPP は世界的に見れば頓挫しているの
に、日本の大マスコミはまだどんどん可能性が

あるかのような安倍首相の受け売り報道をして

います。

しかし、 TPP の進もうとしている方向は消え
たわけではありません。トランプ氏によってもっ

と露骨な姿となって現れてくるでしょう。アメリカ

は､アメリカの産業を守るためならどんな手を使

ってきます。トランプ氏は､もっと短絡的に FTA
(自由貿易協定)、 EPA(経済連携協定)を狙っ
てきます。 今、 TPP の問題点を追求しておく
ことは、今後トランプ氏が出してくるものに対抗

するためにも重要な「学習・研究」の場でもある

ということです。「 TPP は終わった。もう問題な
い」ではありません。

マスコミも加わって大宣伝してきたアベノミク

「TPP」は船出不可能

なのに固執する安倍首相

その理由と行き着く先

スは、物価は上がらず、働く人の給料は減り続

け、外遊費用で何億円ものお金を使って多くの

国にお金をばらまく約束をしてきたが「成果」な

し。 TPP も目前の頓挫必至です。

裾野駅前広場からすぐ南に（無料）臨時駐車

場があります。議会でもずっと問題にして要求

してきました。引き続き駐車場問題に取り組ん

でいきます。

オスプレイは御殿場・小山の空を飛び回って

います。裾野の上空も飛んでいます。「オスプレ

イは落ちプレイ」と言われ出しました。私たちの

頭の上に落ちてくる危険性があります。日本の

空をアメリカから取り戻そう。

裾野駅のすぐ南に（無料）

臨時駐車場あります

沖縄でオスプレイ墜落
御殿場・小山を飛び回っています。

裾野の空も飛んでいます

私たちの上にも落ちる危険性が！


